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Shalom aus Israel. Ich habe gute Nachrichten. Vor 

zwei oder vor zweieinhalb Wochen war ich in 

Jerusalem. Und das Grab ist leer. Amen?  

 

Es ist wichtig, dass wir das wissen. Eines der Dinge, 

das den Menschen auf der ganzen Welt vorenthalten 

wird, ist im Grunde das Verständnis, dass nicht nur 

unsere Tage gezählt sind, sondern dass jedes 

einzelne Ereignis auf der Welt von Gott durch seine Propheten vorhergesagt wurde. Und Gott 

ist sehr daran interessiert, dass seine Kinder seine Pläne kennen. Wir brauchen nicht in 

irgendwelche "Hellseher"-Läden zu gehen. Wir müssen kein Geld für eine eklige Dame 

ausgeben, die in eine Kristallkugel schaut und uns irgendeinen Blödsinn erzählt. Wir haben 

alles hier. Es steht alles in diesem Buch.  

 

Die Bibel sagt in Jesaja 46: "Ich bin der HERR und sonst ist keiner; denn außer mir gibt es 

keinen Gott. Ich verkündige von Anfang an das Ende, und von der Vorzeit her, was noch nicht 

geschehen ist. Ich sage: Was ich beschlossen habe, geschieht, und alles, was ich mir 

vorgenommen habe, das tue ich." Gott möchte, dass Seine Kinder Seine Pläne kennen. Er 

verkündet sie. Die Propheten der alten Zeit waren erstaunliche Leute. Sie waren frei von Ihrem 

Ego und Ihrem ganzen Selbst. Alles, wozu sie berufen wurden, war, Kanäle zu sein, durch die 

Gott, der Heilige Geist, zu den Menschen sprechen konnte. Wenn wir uns also die Worte der 

Propheten anschauen, dann müssen wir daran denken, dass es nicht sie waren, die 

gesprochen haben, sondern Gott, der durch diese zu uns sprach und es auch heute noch tut, 

wobei er sich wünscht, dass Ihr alle Seine Pläne kennenlernt. Damit Ihr keine Angst habt, 

sondern vorbereitet seid. Das ist es, worauf es ankommt. 
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Einer der Begriffe, die die Welt oft benutzt, ist "Gog und Magog". Habe ich Recht? Leider 

wissen die meisten Menschen auf der Welt, die diesen Begriff benutzen, nicht einmal woher er 

kommt. Sie benutzen ihn genauso, wie sie irgendwelche andere Begriffe benutzen. Woher 

kommt er überhaupt? Und wie kommt es, dass wir diesen Begriff zwei verschiedene Male 

finden? Einmal im Buch Hesekiel und einmal im Buch der Offenbarung. Zwei unterschiedliche 

Male, wo zwei verschiedene Kriege beschrieben werden.  

 

 

Gog ist zunächst einmal eine Beschreibung eines Anführers. Er ist der Fürst von Magog. Und 

wer ist Magog? Was ist Magog? 1. Mose 10, 1 und 10: "Und dies ist die Generationenfolge der 

Söhne Noahs: Sem, Ham und Japheth"… "ihnen wurden Söhne geboren nach der Flut. Die 

Söhne Jafets: Gomer und MAGOG, Madai, Jawan, Tubal, Meschech und Tiras. Und die 
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Söhne Gomers waren Aschkenas, Rifat und Togarma." Das ist sehr interessant. Das sind 

Namen von Menschen, die aus den Lenden der Söhne Noahs hervorgingen. Im Grunde ist 

dies die Wiederbevölkerung der Welt nach der Sintflut. Hinter mir könnt Ihr die Karte der 

"Ausbreitung" dieser Namen sehen und woher diese kommen.  

 

Wenn wir also über Magog sprechen, kann man deutlich sehen, dass es an der Grenze 

zwischen Europa und Asien liegt, im nördlichsten Teil der Ausbreitung der Völker, dort wo 

heute Russland ist. Nun kann ein Name eines geographischen Ortes manchmal zu einem 

Begriff für den Geist des Ortes, der Person oder eines bestimmten Ereignisses werden. Der 

Begriff "Armageddon" zum Beispiel... Das muss ich euch nicht sagen; jedes Mal, wenn jemand 

etwas Katastrophales beschreiben will, wird er sagen: "Das ist Armageddon". Wenn sie einen 

Film über eine Katastrophe produzieren, dann ratet mal, wie sie den Film nennen werden... 

"Armageddon". Das sieht man ja... Es ist also nicht unbedingt so, dass sie wirklich über 

Armageddon reden. Armageddon ist übrigens die griechische Übersetzung aus dem 

Hebräischen "Har Megiddo", der Berg von Megiddo, der im Jesreel-Tal in Israel liegt.  

Das gleiche gilt für Babylon. Nun wissen wir, dass Babylon dort ist, wo heute der Irak ist. In der 

Heiligen Schrift, in Offenbarung 17,5, haben wir aber zum Beispiel eine Beschreibung vom 

"Geheimnis Babylon". Man sieht also, dass der Geist von Babylon jetzt jemand anderes, etwas 

anderes oder irgendeinen anderen Ort beschreibt.  

 

Wir können also definitiv erkennen, dass es sich, obwohl der Begriff Gog und Magog zweimal, 

in zwei verschiedenen Teilen der Bibel vorkommt, nicht um die genau gleichen Orte handelt. 

Er bezieht sich auf den Geist von dem, worum es ursprünglich ging. Das erste Mal hören wir 

im Buch Hesekiel in den Kapiteln 38 und 39 von Gog und Magog. Man muss verstehen, dass 

das Buch Hesekiel ein unglaublich erstaunlicher und prophetischer Bericht von dem ist, was 

Gott getan hat, gerade tut und in naher Zukunft tun wird. Hesekiel 36 spricht davon, wie Gott 

"Heilung" über die tote Erde des Landes Israel spricht, bevor Israel zurückkam. Die Bibel sagt 
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in Hesekiel 36: "Und ich spreche zu dir: Ihr aber, Ihr Berge Israels, lasst eure Zweige sprossen 

und tragt eure Frucht für mein Volk Israel; denn sie sollen bald heimkehren!" Dann fährt 

Hesekiel 37 mit der Rettung des Überrestes des jüdischen Volkes aus dem europäischen 

Holocaust fort. Man sieht wirklich, wie Hesekiel in ein Tal voller trockener Knochen gebracht 

wurde. Und er ist deprimiert und fragt Gott: "Was ist das, worauf ich schaue?" Und Gott sagt 

zu Hesekiel: "Hesekiel, diese Gebeine sind das ganze Haus Israel. Siehe, sie sprechen: 

Unsere Gebeine sind verdorrt, und unsere Hoffnung ist verloren; es ist aus mit uns! Darum 

weissage und sprich zu ihnen Hesekiel: Siehe, ich will eure Gräber öffnen und euch, mein 

Volk, aus euren Gräbern heraufbringen, und ich will euch wieder in das Land Israel bringen."  

 

In Kapitel 36 sprach Gott im Grunde von der Heilung des Landes vor der Rückkehr des 

jüdischen Volkes. In Kapitel 37 geht es um die Rettung des Überrestes. Und in Kapitel 38 wird 

uns bereits ein sicheres, stabiles und wohlhabendes Israel in seinem eigenen Land vorgestellt. 

In Kapitel 37 brachte Er sie in Ihr eigenes Land. Jetzt sind sie in Ihrem Land. Gott tut, was Gott 

sagt. Ist das klar? Nun, der Grund, warum ich das sage, ist, weil Er möchte, dass wir Ihn als 

solchen erkennen. Als Er in Kapitel 37 von der Rückkehr des jüdischen Volkes in sein Land 

sprach, sagte der Herr diesbezüglich folgendes: "Ich habe es gesagt und werde es auch tun!" 

In Vers 14 sagt er folgendes: "Und ICH werde meinen Geist in euch legen, und Ihr sollt leben; 

und ich werde euch wieder in euer Land bringen; und Ihr werdet erkennen, dass ich der HERR 

bin. Ich rede es und tue es auch." Und er hat es auch durchgeführt. Das ist es, woran Gott uns 

erinnern will.  

 

Nun gehen wir von dem Moment, als Er das Land heilte, das zuvor übrigens tot war...! Ich 

weiß nicht, ob Ihr das wisst? In Israel wuchs vor der Rückkehr des jüdischen Volkes absolut 

nichts! Mark Twain tauchte in den 1870er Jahren auf und schrieb einen Bericht, in dem er 

beschreibt, wie tot und trostlos das Land war. Heute exportieren wir Lebensmittel in die ganze 
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Welt. Wir können heute Gemüse- und Obstsorten in fünf verschiedenen Klimazonen anbauen; 

in einem Land, das die Größe von New Jersey hat.  

 

Nun müsst Ihr verstehen, dass uns gerade Kapitel 38 und 39 vorgestellt wurden. Dies ist die 

Phase, in der wir in diese Kapitel eingeführt werden. Und es steht: "Und das Wort des HERRN 

erging an mich folgendermaßen: Menschensohn, wende dein Angesicht gegen Gog im Land 

Magog, den Fürsten von Rosch, Meschech und Tubal" Das bedeutet: Gog ist der Name oder 

die Beschreibung des Anführers. Er ist der Fürst von Magog. Und Magog ist der 

Gattungsname aus 1. Mose 10, aus dem Teil von Rosch, Meschech und Tubal. In vielen 

verschiedenen theologischen Erklärungen, sieht man die Ähnlichkeiten zwischen Rosh und 

Russland, Meshech und Moskau, Tubal und Tubalisk und so weiter. Aber sie gehen noch 

weiter. Man sieht, dass Er von einer Invasion in das Land Israel spricht, dirigiert durch Gog, 

aber gemeinsam mit Persien, mit Gomer, dem Haus Togarmas, mit Put und Kusch, die sich 

ihnen ebenfalls anschließen.  

Dies ist eine Beschreibung von fünf verschiedenen Ländern, die gegen Israel kommen 

werden, während Israel sicher, stabil und wohlhabend ist. Ich weiß, dass es für euch irgendwie 

seltsam klingt, dass Israel sicher und stabil sein soll. Aber ich möchte euch etwas sagen: Die 

Innenstadt von Dallas ist gefährlicher als Jerusalem. Nur damit Ihr es wisst. Eine Reise nach 

Israel... Der gefährlichste Teil der Reise nach Israel, ist die Straße nach DFW (Flughafen 

Dallas)... Nur damit Ihr es wisst. (Publikum lacht) Und die größte Gefahr innerhalb Israels ist, 

sich zu überessen! Dies nur, damit Ihr es wisst. Ich versuche einfach zu sagen, dass wir es 

noch nie so sicher, so stabil und so wohlhabend hatten, wie es gerade ist.  

 

Ihr müsst verstehen; wir sind die 2. Generation von Holocaust-Überlebenden. Als diese nach 

Israel kamen - wie es Kapitel 37 beschreibt - kamen sie in dem Wissen, dass wir fast 

vollständig ausgelöscht wurden. Und in den früheren Jahren Israels - 1948, 1956, 1967 und 

sogar 1973 lebten wir täglich in der Gefahr, vernichtet zu werden, komplett ausgelöscht zu 
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werden. Die arabischen Länder um Israel herum haben fortlaufend geschworen, Israel zu 

zerstören. Wir leben nicht mehr in dieser Realität. Ägypten hat Frieden mit Israel. Jordanien 

hat Frieden mit Israel. In Syrien und im Libanon herrscht Bürgerkrieg. Das letzte, was sie dort 

jetzt interessiert, ist Israel. Versteht Ihr? Uns ging es nie so gut wie jetzt, wenn es um den 

finanziellen Aspekt geht. Das israelische BIP ist unglaublich. Wir kratzen fast an 40.000 Dollar 

pro Person. Wir reden über einen Aktienmarkt, der in die Höhe schießt. Wir reden über eine 

Arbeitslosigkeit, die sehr, sehr niedrig ist. Wir sprechen über die am schnellsten wachsende 

Wirtschaft in der westlichen Hemisphäre. Wir befinden uns mit einigen unserer Nachbarn im 

Grunde genommen in einem kriegsähnlichen Zustand und blühen doch auf. Nicht weil wir so 

gut sind, sondern weil Er so gut ist. (Amen) Und ich möchte, dass Ihr versteht, dass wir in 

einer Zeit leben, in der unsere Dörfer nicht ummauert sind; unsere Städte sind nicht ummauert. 

Ja, wir haben eine Mauer in Jerusalem, aber das ist eine alte Mauer. Was wollt Ihr denn? Es 

ist auch eine alte Stadt. Ihr müsst etwas verstehen... Früher hatte jedes Dorf eine Mauer; jede 

Stadt hatte eine Mauer. Wir haben immer die Gefahr gespürt. Aber es besteht keine mehr. Ich 

kann meine Kinder zum Spielen in den Garten schicken und alles wird gut sein. Israel befindet 

sich also in jenen Tagen.  

 

Und jetzt sehen wir, wie Rosh, Meshech und Tubal, was Russland entspricht; wie Persien, was 

der Iran ist; und wie Gomer und Togarma, was die Türkei ist, sich mit Libyen und dem Sudan 

verbünden. Sie alle kommen und scharen sich um Israel herum, um es zu zerstören. Ich 

wünschte, ich hätte genügend Zeit, um alle aktuellen Ereignisse durchzugehen, damit Ihr 

versteht, dass es genau das ist! Im Jahr 2017 haben wir Russland, die Türkei und den Iran in 

Syrien, an der Grenze zu Israel. Und die einzigen beiden afrikanischen Länder, die Israel im 

Moment nicht anerkennen, sind Libyen und der Sudan. (2017) Das war's.  

 

Dann haben wir noch einen weiteren Krieg, der in Offenbarung 20, als der Krieg, der im 

allerletzten Abschnitt des tausendjährigen Reiches stattfinden wird, beschrieben wird. Die 
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Bibel beschreibt in Vers 7: "Und wenn die 1.000 Jahre vollendet sind, wird der Satan aus 

seinem Gefängnis losgelassen werden, und er wird ausgehen, um die Heidenvölker zu 

verführen, die an den vier Enden der Erde leben, den Gog und den Magog, um sie zum Kampf 

zu versammeln, deren Zahl wie der Sand am Meer ist. Und sie stiegen herauf auf die Ebene 

der Erde und umringten das Heerlager der Heiligen und die geliebte Stadt. Und es fiel Feuer 

vom Himmel und verzehrte sie." Wir sehen also einen weiteren Krieg mit dem gleichen 

Namen, Gog und Magog, aber ein völlig anderer Zeitraum, eine völlig andere Region und ganz 

andere angreifende Leute. Und diejenigen, die angegriffen werden, sind auch anders.  

 

Wir müssen also verstehen, dass uns die doppelte Verwendung des Namen 'Gog und Magog' 

in der Offenbarung zeigt, dass diese Menschen die gleiche Rebellion gegen Gott und sein Volk 

zeigen, und auch dieselbe Feindseligkeit gegenüber Gott und seinem Volk haben, wie jene in 

Hesekiel 38 und 39. Hesekiel 38 und 39 spricht von Israel, dem jüdischen Volk, dem heutigen 

Land Israel. Wohingegen Offenbarung 20 von den Heiligen spricht, die in Jerusalem sind, 

wenn das Tausendjährige Reich schon besteht. Das sind zwei verschiedene Dinge. Aber 

faszinierend ist, dass es derselbe Geist ist. Der Geist desjenigen, dessen Name Satan ist. 

Sein Name ist übrigens nicht Satan. Satan bedeutet im Hebräischen "der Widersacher". Es ist 

eine Beschreibung dessen, wer er ist. Interessant ist, dass sein Geist immer, immer gegen 

diejenigen ist, die Gott benutzt und die Gott erwählt. Israel im Alten Testament und die 

Gemeinde im Neuen Testament, sind in der ganzen Geschichte die einzigen zwei Gruppen 

von Menschen, die Gott als "meine Zeugen" bezeichnete. In Jesaja 43 sagt er zu Israel: "Ihr 

seid meine Zeugen." In der Apostelgeschichte, in Kapitel 1, sagt er zur Gemeinde: "Ihr seid 

meine Zeugen." 

 

Verbrecher wollen immer Beweise vernichten und den Zeugen töten. Und das ist es, was wir 

im Moment sehen. Man sieht, dass wir im selben Boot sitzen. Als Christ kann man Israel nicht 

hassen. Als Christ kann man Israel nicht hassen, weil wir im selben Boot sitzen. Der Feind 
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hasst uns beide. Und wenn man schließlich das hasst, was Gott liebt, dann sage ich Euch, 

fängt man an, das zu lieben, was Gott hasst.  

 

Bei den beiden Schlachten handelt es sich also nicht um dieselben Kriege. In der Schlacht von 

Hesekiel 38 und 39 kommen die Heere hauptsächlich aus dem Norden. Die Bibel sagt in 

Hesekiel 38, Vers 6 und 15, sowie in 39,2, dass sie aus dem nördlichen Teil der Erde 

kommen. Hauptsächlich aus Russland. Und wie Ihr seht, geschieht die Schlacht in der 

Offenbarung aus den vier Ecken der Erde, aus allen Richtungen.  

 

Der zweite Unterschied ist: Satan wird im Kontext von Hesekiel 38 und 39 nirgends erwähnt. 

Wir sprechen von Offenbarung 20,7, wo im Kontext eindeutig steht, dass die Schlacht am 

Ende des tausendjährigen Reiches stattfindet, mit Satan als Hauptfigur. Hesekiel 39 sagt, dass 

die Toten über einen Zeitraum von sieben Monaten begraben werden. Und es wäre nicht 

nötig, die Toten zu begraben, wenn die Schlacht von Hesekiel dieselbe wäre, wie diejenige, 

die in der Offenbarung beschrieben wird. Versteht Ihr das? Diejenige in der Offenbarung ist am 

Ende des tausenjährigen Reiches. Es ist nicht nötig, sie zu begraben, denn gleich darauf 

kommt das Gericht des Großen Weißen Thrones. Warum sollte man also jemanden noch für 

sieben Jahre begraben wollen? 

 

Der vierte Unterschied ist, dass die Schlacht in Hesekiel 38 und 39 von Gott genutzt wird, um 

Israel zu Ihm zurückzubringen. Das ist sie Schlüsselstelle dieser Botschaft. Im ersten ‚Gog und 

Magog‘ geht es darum, wie Gott Israel von seinen Feinden befreit und dadurch verherrlicht 

werden will. Er bringt also Israel zu ihm zurück. 

In Offenbarung 20 ist Israel Gott bereits eintausend Jahre lang treu gewesen. Denkt daran, 

dass ganz Israel gerettet werden wird, wenn Christus mit uns auf den Ölberg zurückkehrt.  
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Das Israel, das dort sein wird, wird gerettet werden... Wir werden alle eine Familie sein, und 

wir werden Gott treu sein. Dies ist also nicht derselbe Kampf. Weil Gott es in der Offenbarung 

nicht mehr nötig hat, Israel wieder zu sich zu ziehen. Nun müssen wir folgendes verstehen: in 

der ersten Botschaft heute Morgen sprachen wir von Daniels 70 Jahrwochen. Wir haben 

gelernt, dass Er sich 69 Jahrwochen mit Israel beschäftigte. Dann kam eine lange Zeitspanne, 

die ich 'das Tal zwischen den Berggipfeln' nenne, wo Er sich mit Euch allen beschäftigte, 

sogar mit denen in Texas (Publikum lacht). In dieser Zeit wurde auch die Rinderbrust erfunden 

(Publikum lacht), und der Lone Star (Bundesstaat Texas) gegründet und all das...  

Aber in der 70. Jahrwoche, beschäftigt Er sich wieder mit Israel und der Fokus verlagert sich 

auch wieder nach Jerusalem. Die Verlagerung nach Israel erfolgt also, sobald die Zeit der 

Heiden erfüllt ist. Versteht Ihr, was ich sagen will? Gott gab euch allen... Wie viele von den hier 

Anwesenden sind eigentlich jüdisch? Oh, Eineinhalb... was übrigens ganz okay ist. Man muss 

nicht Jude sein, um zur Familie Gottes zu gehören. Ich verstehe wirklich nicht, warum so viele 

Nichtjuden Juden werden wollen. Glaubt mir, Ihr müsst das nicht tun. Wir brauchen nicht noch 

mehr Juden (Publikum lacht). Die Bibel sagt sogar, dass man die Juden zur Eifersucht reizen 

soll. Nicht Ihr sollt zur Eifersucht gereizt werden. Versteht Ihr? Aber die Verlagerung des Fokus 

nach Israel, ist im Grunde ein Zeichen, dass die Zeit der Heiden bald erfüllt sein wird. Und 

deshalb ist es so wichtig. In Lukas, 21,24, sagte Jesus: "Jerusalem wird zertreten werden von 

den Heiden, bis die Zeiten der Heiden erfüllt sind." Jesus sagte bereits, dass es eine 

bestimmte Zeit für die Heiden gibt, und wenn diese erfüllt sein wird, dann wird Jerusalem nicht 

mehr von den Heiden zertrampelt werden. Nur damit Ihr wisst: Der Tempelberg... Obwohl 

Jerusalem seit 1967 wieder in unserer Hand ist, ist der Tempelberg selbst noch nicht in 

unseren Händen. Ja, da ist die israelische Polizei und es gibt israelische Souveränität, aber 

dieser Ort ist immer noch unter der religiösen Gerichtsbarkeit des muslimischen WAGF und 

nicht unter jüdischer Autorität. Es wird also immer noch gewissermaßen von den Heiden 

zertrampelt.  
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Und in Römer Kapitel 11,25 heißt es: "Denn ich will nicht, meine Brüder, dass euch dieses 

Geheimnis unbekannt bleibt, damit Ihr euch nicht selbst für klug haltet: Israel ist zum Teil 

Verstockung widerfahren," - bis was? "bis die Vollzahl der Heiden eingegangen ist:" Und dann 

sagt er: "Und so wird ganz Israel gerettet werden."  

 

Die Bibel sagt übrigens, dass Gott derjenige ist, der Israel geblendet hat. Gott ist derjenige, der 

ihnen einen Geist der Betäubung gab, Augen, die nicht sehen können und Ohren, die nicht 

hören können. Weil Ihre Herzen verhärtet sind. Es ist die einzige Gruppe auf dem Planeten 

Erde, die Gott verblendet hat. Versteht Ihr? - Satan blendet die Menschen auf der ganzen 

Welt. Aber GOTT hat Israel geblendet. Und dies aus einem bestimmten Grund und für eine 

bestimmte Zeit. Der Grund: wegen Ihren verhärteten Herzen. Die Zeit: bis die Vollzahl der 

Heiden eingegangen ist.  

Schaut, wie sehr er euch liebt, dass er sein Volk geblendet hat, damit Ihr die Botschaft, das 

Evangelium und die gute Nachricht empfangen könnt, und in der Zeit, die er euch gegeben 

hat, gerettet werden könnt. Und zwar in der Zeit zwischen der 69. Jahrwoche und der 70. 

Jahrwoche. Fantastisch, nicht wahr?  

 

So verstehen wir also, dass gemäß der Heiligen Schrift, die Wiederherstellung Israels, wenn 

Er seinen Fokus wieder auf sie richtet, zuerst im physischen Sinn geschieht. Wir sprechen 

über die physische Wiederherstellung und DANN kommt die geistige Wiederherstellung 

Israels. Wir leben in diesen Tagen, Ihr alle...! Ich meine, das Durchschnittsalter hier ist 

ungefähr 20, oder? (Publikum lacht) Merkt Ihr, dass ich euch liebe...? (Publikum lacht) Wir 

leben aktuell immer noch in den Zeiten, die als die Zeiten der Heiden bekannt sind. Und was 

wir bereits sehen können, ist dass Gott mit der Widerherstellung Israels im physischen Sinn 

begonnen hat. Zunächst einmal die Wiederherstellung des Landes in Hesekiel 36. Dann die 

Wiederherstellung des Volkes in Hesekiel 37. Dann sehen wir die Rückkehr ins Land in Jesaja 

43. Und seit 1967 ist auch Jerusalem wieder in jüdischer Hand. Wir können also definitiv 
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sehen, dass die Verlagerung der Aufmerksamkeit im physischen Sinn, bereits zurück auf Israel 

gerichtet worden ist. Zuerst im physischen Sinn...  

Die Bibel sagt immer: "Danach das Geistliche". Schaut, was Hesekiel 36 sagt: "Denn ich will 

euch aus den Völkern herausholen und euch aus allen Ländern sammeln" "und wieder in euer 

Land bringen." Die physische Wiederherstellung hat also begonnen. Aber dann sagt er: "Und 

ich will reines Wasser über euch sprengen, dass Ihr rein werdet; von all eurer Unreinheit und 

von allen euren Götzen will ich euch reinigen." Das Geistliche muss also auf das Physische 

folgen. Und wir sind die Generation, die die physische Wiederherstellung Israels bezeugen 

kann.  

 

Gehen wir zu dieser Folie zurück und Ihr werdet gleich sehen, dass die geistliche 

Wiederherstellung stattfindet, wenn Israel durch diese "Prüfungen" geht. Gog und Magog ist, 

wie in Hesekiel 38 und 39 beschrieben, der Versuch Gottes, das jüdische Volk, das Volk 

Israel, geistig zurückzugewinnen. Darum geht es, wenn Er beginnt, sich ihnen zuzuwenden. 

Dann sprechen wir natürlich über die Trübsalszeit. Eines müsst Ihr verstehen; wenn Ihr als 

Gläubige plant, während der Trübsal hier zu sein... von mir aus. - Ich bin dann weg... Wie 

sieht's bei euch aus...? (Publikum lacht) Mein Gott sagte mir durch sein Wort, dass ich nicht 

zum Zorn Gottes bestimmt bin. Amen? (Amen) Mein Gott sagte mir durch Jesus, dass in der 

Welt bestimmte Zeichen geschehen müssen, die mich darauf aufmerksam machen werden; 

dass ich aufschauen muss, weil dann meine Erlösung naht. Wie in Römer 8 - die Erlösung des 

Leibes aus dieser Welt. Mein Gott sagt mir also, dass er mich VOR der Stunde der 

Versuchung bewahren wird, nicht AUS der Stunde der Versuchung. Das bedeutet, dass wir 

vor der Trübsal hier weg sein müssen. Amen? (Amen) Die Trübsal ist die Zeit, in der sich Gott 

mit Israel beschäftigt! Das ist die letzte Jahrwoche. Das ist die 70. Jahrwoche Daniels. In 

dieser Zeit wird Gott nicht Boten von der Gemeinde 'First Baptist of Euless' aussenden... Das 

ist die Zeit, in der Er 144.000 aus was auserwählen wird? Aus den Stämmen Israels! Denn 

Sein Schwerpunkt und Sein Ziel ist das Volk Israel! Ratet mal... Wenn Ihr in der Offenbarung 
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seht, wie der Feind hinter der Frau her ist, die das Kind geboren hat, dann ist Israel als Nation 

gemeint. Ihr müsst begreifen, dass der Geist des Antichristen auch jetzt gerade gegen uns 

Gläubige ist. Und das Einzige, was uns beschützt, ist der Zurückhaltende, der Heilige Geist, 

der in uns wohnt. Sobald aber der Zurückhaltende aus dem Weg ist und wir hier raus sind, 

war's das! Dann wird Er einen sehr, sehr bösartigen Krieg gegen den anderen Teil von Gottes 

Volk, das Volk Israel, hervorrufen. Und natürlich wird das auch die Trübsal sein. Wenn wir 

dann mit Jesus wiederkommen werden... - Denkt daran, wir werden mit Jesus zurückkehren! 

Wir sehen, dass Jesus... Die Bibel sagt in Jesaja 63, dass Jesus von Bosra kommen wird. - 

Bosra ist übrigens das Gebiet in Jordanien, wo heute Petra ist. Und all die Juden, die dorthin 

fliehen werden, weil sie das Malzeichen des Tieres nicht angenommen und den Antichristen 

nicht als Gott anerkannt haben werden fliehen müssen. Jordanien wird seine Tore öffnen, und 

sie werden in diese Region gehen. Und Jesus wird sie den ganzen Weg zurückbringen. Er 

wird auf dem Ölberg sein. Und dann wird natürlich ganz Israel gerettet werden. Die geistliche 

Wiederherstellung wird also mit Hesekiel 38 beginnen und bis zum zweiten Kommen von 

Jesus, wie in Sacharja 12 und Sacharja 14 beschrieben ist, andauern. 

 

Ich will auf folgendes hinaus: Wenn Hesekiels Krieg der erste ‚Gog und Magog‘ ist, und wir 

begreifen, dass wir da schon fast angelangt sind, dann müsst Ihr daran denken, dass der Ort, 

an dem Ihr während des 1. Gog und Magogs seid, bestimmen wird, wo Ihr beim 2. Gog und 

Magog sein werdet!!! Versteht Ihr was ich meine? Wenn Ihr euch aus irgendwelchen Gründen 

dafür entscheidet, hier zu bleiben, dann ratet mal... Dann werdet Ihr wahrscheinlich nicht im 2. 

Gog und Magog sein. Warum? Weil Ihr A, wahrscheinlich nicht entrückt wurdet - somit kommt 

Ihr auch nicht zurück und habt auch das ewige Leben nicht. Und B: Wenn Ihr hier bleibt und 

nicht entrückt wurdet, werdet Ihr nicht so lange leben, um am Ende des tausendjährigen 

Reiches dabei zu sein. Ihr lebt 80 Jahre, 90, 100 Jahre, aber sicher nicht 1.000 Jahre. Ich will 

folgendes sagen: Als Gläubige könnten wir vor dem ersten Gog und Magog hier raus sein. 

Habt Ihr das verstanden? Die Frage heute ist, seid Ihr bereit für den zweiten Gog und Magog? 
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Haben wir das verstanden? Der zweite ‚Gog und Magog‘ ist der Angriff des Satans und all 

derer, die sich ihm, gegen das Volk Gottes, Juden und Heiden gleichermaßen, anschließen. 

Versteht Ihr? Ihr WOLLT im 2. Gog und Magog sein. Weil das bedeutet, dass IHR gerettet seid 

- Ihr seid dann mit Jesus zurückgekommen. Ihr herrscht zusammen mit ihm. Und das ist der 

Grund, weshalb Ihr angegriffen werdet. Ich kann gar nicht glauben, dass ich das sage, aber ich 

freue mich schon auf Gog und Magog. Aber auf den Zweiten! Ich freue mich nicht auf den 

Ersten. Ich möchte vorher hier weg sein. Ich möchte vorher hier weg sein. Ich möchte beim 

Herrn Jesus sein. Denn Er hat gesagt, dass er kommt, um uns zu sich zu holen. - Uns zu sich 

zu nehmen. Ist das nicht schön vom Herrn? Er hätte auch einfach jemanden schicken können, 

der uns holen kommt. Er entschied sich aber einmal mehr, Seinen Thron zu verlassen und 

hinunterzukommen. Diesmal wollte er aber, dass es ein lustiges Erlebnis wird. Deshalb kommt 

er nur bis zur Hälfte des Weges... (Publikum lacht) Und wir gehen die andere Hälfte der 

Strecke. Und wo werden wir Ihn treffen? In der Luft! In den Wolken! (Publikum klatscht) 

Versteht Ihr das? Jedes Mal, wenn ich lande... Und ich fliege sehr viel… Jedes Mal, wenn ich 

lande, schaue ich aus dem Fenster. Und Ihr wisst ja, wie das ist. Da sind die Wolken. Alles ist 

so klar da oben. Und unten ist es so schmutzig. Jedes Mal, wenn wir durch die Wolken gehen, 

verabschiede ich mich von diesem Treffpunkt (Publikum lacht). Ich sage jeweils, dass ich in 

mein irdisches Zuhause gehe, aber ich schaue auf meinen sehr baldigen Versammlungsort mit 

meinem Herrn. Und ich sage euch, das wird der beste Versammlungsort. Denn das wird das 

erste Mal in der Geschichte dieses Planeten sein, an dem Ihr schließlich wissen werdet, wer 

wirklich gläubig ist und wer nicht. Es wird die erste "Alle-Gläubigen-Konferenz". (Publikum 

lacht) Es wird niemand eine Ausrede haben. Es werden alle auftauchen. Das ist echt 

fantastisch, nicht wahr? Und es wird... Es wird keine Zeitlupensache, wie bei Mary Poppins, 

dass wir... Ich meine, in einem Augenblick... 'bumm!', werden wir uns verwandeln... 'wusch', 

dort ankommen und Ihm in der Luft begegnen. Und Er ist so liebevoll, uns zu sich zu 

nehmen... Anstatt uns dahin zu schicken, nicht wissend wohin wir gehen sollen, und die Engel 
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nach dem Weg fragen zu müssen... (Publikum lacht) - Nein! Er empfängt uns. Er bringt uns zu 

den Wohnungen, die er in den letzten 2.000 Jahren für uns gebaut hat.  

 

Und damit Ihr es einfach wisst: Er hat in den letzten 2.000 Jahren Wohnungen für uns gebaut, 

die nur für sieben Jahre halten werden. - "Wovon redest du Willis..." (Publikum lacht) Lasst es 

mich euch erklären. Wir werden nur 7 Jahre im Himmel sein. Und was dann? Dann kehren wir 

mit Ihm zurück und werden für 1.000 Jahre mit Ihm regieren. Und dann wird es diesen Himmel 

nicht mehr geben, denn Er wird einen neuen Himmel und eine neue Erde machen; und das 

neue Jerusalem wird herabkommen. Dieser Himmel ist also nur für 7 Jahre unser Zuhause. 

Ich verstehe die Leute nicht, die sagen, dass wir erst nach der Trübsal entrückt werden sollen. 

Wofür denn die ganzen Bauarbeiten der Wohnungen? Für nur fünf Minuten?! (Publikum lacht) 

Leute, die Frage heute - heute Morgen, ist: Gog und Magog - welchen werdet Ihr erleben? Und 

welcher ist es, auf den Ihr euch freut, ihn zu sehen und dann auch dabei sein zu können? Und 

ich kann euch sagen, dass ich mich nicht auf denjenigen aus Hesekiel freue. Ich habe vor, zu 

diesem Zeitpunkt hier weg zu sein. Ich setze aber darauf, mit meiner geliebten Familie, in der 

geliebten Stadt zu sein, und den letzten Kampfversuch Satans zu sehen, bevor er seinen 

allerletzten Atemzug nimmt. Ich danke Gott also für den Begriff "Gog und Magog". Denn mir 

gibt er die Hoffnung, dass ich die "große Sache", die vor der Tür steht, überspringen werde, 

und dass ich hier sein werde, um zu sehen, wie der Satan für die Ewigkeit gestürzt wird. 

Amen? (Amen) Amen! (Publikum klatscht) Ich bete heute Morgen, dass Ihr ein besseres 

Verständnis von Gog und Magog gewonnen habt, und dass Ihr versteht, dass wir auf den 

Zweiten schauen müssen. 

 

Und die Frage ist: Bist DU bereit für den Zweiten?  

Vielen Dank und Gottes Segen!  
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